

Bericht:

Die Verwaltung hat in den Haushaltsberatungen 2016 eine Aufstellung mit der geplanten Maßnahmen zur Bauunterhaltung der stadt eigenen Liegenschaften vorgestellt. Diese Aufstellung war Grundlage für die Bereitstellung der Haushaltsmittel. Vorgestellt wurden auch die investiven Maßnahmen wie z.B. die Sanierung des Freizeitbades und die Neuerrichtung des Feuerwehrgebäudes in Sillenstede. Beide Maßnahmen sind inzwischen begonnen worden.

Die Verwaltung hatte im Halbjahr über den Stand der Bauunterhaltung berichtet. Nunmehr wird die Verwaltung in der Sitzung des Ausschuss für Planung, Bauen und Umwelt über die durchgeführten Bauunterhaltungsmaßnahmen im Jahre 2016 berichten. Bei der Aufstellung der Ausgaben bleiben Einzelaufträge unter 300,00 € unberücksichtigt. Hier handelt es sich um z. B. den Austausch von Glühbirnen und ähnliche Kleinstreparaturen.